

Tras la firma de un Memorándum de Entendimiento, empresas regionales viajarían en agosto a conocer la infraestructura "Vaca Muerta"

Reiteran compromiso energético entre Neuquén y Biobío



Gobernadores Díaz y Figueroa se reunieron ayer con firmas locales.

El objetivo es generar mesas de trabajo entre empresarios chilenos y argentinos junto a la orientación técnica de ProChile.

Este viernes, en dependencias de Irade, se llevó a cabo una reunión entre el gobernador regional, Rodrigo Díaz, y el gobernador de la Provincia de Neuquén (Argentina), Rolando Figueroa, junto a empresarios locales, con el objetivo de potenciar el desarrollo de ambas regiones a través de las diversas capacidades industriales.

Uno de los temas principales fue el desarrollo energético a través de la infraestructura trasandina "Vaca Muerta" y su uso para el territorio nacional.

"El gasoducto existe y hoy día

se está ocupando a un décimo de su capacidad. Por lo tanto, hay espacio sin tener que hacer proyectos que van a demorar muchos años. Se necesita un combustible de transición y el hidrógeno verde no va a estar disponible antes de dos décadas", explicó Díaz.

En tanto, su par argentino calificó su visita a la zona que partió el día jueves como "muy fructífera". A esto, añadió que "en agosto vamos a tener la primera visita de ProChile con distintos empresarios, que tienen que conocer la infraestructura que estamos desa-

rrollando del otro lado de la cordillera. Vamos a ponernos de acuerdo en cómo trabajar con la central de Aduanas en Cabrero".

Sobre esta vinculación, la gerente general de Innergy y Gasoducto del Pacífico, Patricia Cabalá, expuso que "ayer (jueves) tuvimos el primer hito que se concreta con la firma de ambos gobernadores, donde, en el fondo, están las voluntades y la certeza de esta disponibilidad de gas natural para la Región del Biobío y Ñuble. Estamos disponible y lo importante acá es calzar la oferta con la

demanda".

Cabe recordar que ambos gobernadores firmaron este jueves el denominado Memorándum de Entendimiento en Materia Energética (MdEE), a través del que se trazaron los lineamientos para que la Provincia del Neuquén, a través del Gasoducto del Pacífico y del oleoducto Trasandino, pueda proveer de recursos energéticos a la Región del Biobío, que cobija complejos industriales en forestación, producción de celulosa, refinación de hidrocarburos y siderurgia, entre otras actividades.